

22/04/10

Sector turístico

La llegada de turistas en el primer trimestre avanza un 0,3%

Marzo arroja la mayor subida en la entrada de extranjeros en casi dos años con un 3,2%. - Turismo se reúne hoy con representantes del sector afectados por el volcán

España recibió 8,81 millones de turistas extranjeros en los tres primeros meses del año, lo que supone un 0,3% más con respecto al mismo periodo de 2009, y elevó un 3,2% las llegadas en marzo (en comparación con marzo del año pasado), hasta los 3,5 millones, incremento que no se registraba desde mayo de 2008, según los datos de la Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur) publicados hoy por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

Reino Unido continúa siendo el primer mercado emisor en el primer trimestre pese a la caída del 7,8% en el número de visitantes, hasta los 1,92 millones. En segundo lugar aparece el mercado alemán, con la llegada de 1,53 millones de turistas, un 1,3% menos.

Por destinos, Canarias mantiene el liderato, al alcanzar los 2,4 millones de turistas, un 3% más que en los tres primeros meses del ejercicio anterior. Le siguen Cataluña, con 2,1 millones de viajeros, un 0,6% menos; Andalucía, con 1,23 millones de turistas, un 7,4% más, y la Comunidad de Madrid, con 897.095 llegadas, un 5,6% menos.

El auge de visitantes va en paralelo con los datos presentados ayer por Exceltur, el lobby turístico español. El principal grupo empresarial del sector nota "una notable mejoría" en el gasto por viajero el último trimestre, aunque, según Exceltur, el PIB turístico sigue siendo de -1%. Una cifra sin embargo mejor que el -2,6% del último trimestre de 2009. El turismo representa en torno a un 10% del PIB nacional.